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2019. １. ８（火）　第3118回　例会報告
例会日…火曜日（18：30）～群馬ロイヤルホテル
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…宮﨑　瑞穗

幹　　　事…温井　尚久

クラブ会報委員長…江原　友樹

編　集　者… 野　和義

  点　鐘  　宮﨑会長
  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」
  司　会  　伊藤副幹事
  お祝い・皆勤賞発表  　望月副会長
■誕生祝
　田部井俊勝、手塚　芳信、吉田　勝彦、 野　和義、
　薊　準、髙橋　善明、菊池　千恵、齋藤　一雄、
　中村　有香、板垣　忍、髙橋　利和、高浦　孝好、
　井口　治彦、伊藤　尚志、都丸　高志、小中　和子、
　曽我　孝之、植木　威行
■結婚祝
　宮下　学、高浦　孝好、曽我　隆一
■皆勤賞
　本田　博己（満 21年）、平方　宏（満 23年）、
　関口　俊雄（満 48年）
  会長報告  　宮﨑会長
未着

  会長の時間  　宮﨑会長
明けましておめでとうございます。
今日の例会は３週間ぶりの今年初めての例会となり

ました。今年のお正月はそれなりの寒さではありまし
たが、皆さんには健やかにお正月を迎えられたと思い
お喜び申し上げます｡
始めに今日は理事会がありました｡本日皆さんのボッ

クスに配布いたします。次に出席免除の申請があり横
田秀治会員が規定に合致しており出席免除が承認され
ました。
平成最後のお正月と言うことで年末は平成の30年

間を振り返る番組が目立ちました｡ 私としては、日本
はバブルの傷を癒やした30年と思いますが､ その間
に世界の情勢も大きく変わりました。このところの社
会情勢は米中の貿易摩擦や情報戦などに象徴される世
界の覇権をかけての米中の争いによって景気の先行き
が大きく危ぶまれ､ このところ韓国の徴用工の補償問
題や哨戒機に対するレーダーの照射事件などもあり、
隣国韓国との関係も良くない状況になっているなど、
この１,２年は明るい期待が持てないように感じていま
す。
いずれにせよ､今年は天皇が代わり新しい時代がやっ
てきます｡ 特に最近進歩が激しく､ 2050年には人間
の知能を超えると言われるAI や生命科学の進歩など
は人間を幸福にするかもしれませんが､ 一つ間違うと

とんでもない方向に行きかねないと思い、一抹の不安
を覚えます。特に最近では私が感じているのはスマホ
や通信の進歩です。これによって人と人が簡単に結び
付くことが出来る様になり、ネット販売等で小売業も
大きく変わり､ 本当に便利な時代が来たと思います。
そして自動車の普及で社会が大きく変わった様にスマ
ホ等で個人が簡単に大量の情報を扱えるようになると
社会が大きく変わって行く事は間違いがありません。
しかしこれが果たしてどこまで私たちの幸せに結びつ
くのかはなはだ疑問です。自分の求める価値観をしっ
かり見極め､ 対応する必要を感じます。年号の改編と
いう新しい時代を迎えるという大きな変化は希望を生
むことは確かで、その希望を信じて前に進むしかない
と思います。
さて私の年度もちょうど半分が過ぎ折り返し時点に
さしかかりました｡ 今年度予定した重要な行事はほぼ
前半に終了することが出来ましたが、まだ当クラブの
見直しも今後本格的に議論することになっており最後
まで手を抜かずにゆきたいと思いますので皆様にもこ
れまで通りご協力をお願いいたします。
  幹事報告  　温井幹事
１、１月のロータリーレートは、1ドル＝112円です。
２、�次回 1月 15日の例会は、中島慎太郎会員、柘植
信一郎会員の新会員卓話です。

　　場所は群馬ロイヤルホテルです。
３、�ポリオプラス寄付について、会員一人当たり3,000
円の寄付をお願いしたく、次回例会時ボックスに
伝票を入れさせていただきます。皆様のご協力を
お願いいたします。

  副幹事報告  　伊藤副幹事
例会変更：前橋南ＲＣ、伊勢崎東ＲＣ、桐生西ＲＣ
  出席報告  　出席委員会

会　員　数：122 名{ 出席者　88名欠席者　34名

本日出席率：76.52％
前々回訂正：76.52％
  ニコニコ BOX 報告  ��
■矢端�　和之…黄綬褒章受章の際はクラブよりお祝い

を頂きありがとうございました。
　　　　お気遣いに感謝申し上げます。
■板垣�　　忍…クリスマス家族例会で「宮﨑会長賞」

の商品券をいただきました。
　　　�　その場で女房に取られてしまい、喜びをかみ

新年夜間例会



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

しめることができませんでしたが、女房はしば
らくの間ニコニコしていたので、めでたしめで
たしではありました。有難うございました。

■髙橋�　善明…今日　誕生日です。「祝 60 才」のキ
レイな蘭が届きました。ありがとうございます。

■星崎�　功明…初売りにたくさんのお客様に来店して
頂いたことに感謝して。

　　　　ゴーンの問題が落ち着きますように。


